

# *Delfín jorobado del Atlántico en peligro crítico de extinción*

---



El delfín jorobado del Atlántico, en riesgo de extinción, integró la lista de especies en Peligro Crítico, anunciaron especialistas de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN).

Habitante de las costas de África occidental, este tipo de delfín se encontraba entre los animales más vulnerables, y ahora subió a la categoría de Peligro crítico por el descenso de su población, explicaron los especialistas de esa entidad.

Está al mismo nivel de amenaza que otras ampliamente reconocidas como los gorilas, los perros salvajes africanos y los rinocerontes negros, precisaron.

De unos 2,5 metros de longitud, es de color gris y tiene una joroba característica justo debajo de su aleta dorsal. Estos animales son tímidos, viajan en pequeños grupos y rara vez se aventuran a más de unos pocos kilómetros de la costa, detallaron.

Son altamente susceptibles a las actividades humanas en las aguas costeras y están amenazados por el enredo en aparejos de pesca, el desarrollo portuario y la pesca para el consumo humano, destaca el informe.

Nuestra evaluación reciente sugiere que la población mundial del delfín jorobado del Atlántico probablemente tenga menos de mil 500 adultos reproductores distribuidos entre varias subpoblaciones aisladas, la mayoría de las cuales parecen ser muy pequeñas, alertó Tim Collins, del Programa de Gigantes Marinos y coordinador en África del Grupo de Especialistas en Cetáceos de la UICN.

con informacion de cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/151180-delfin-jorobado-del-atlantico-en-peligro-critico-de-extincion>



**Radio Habana Cuba**